

# 11月10日は「エレベーターの日」

1890年（明治23年）11月10日、東京、浅草に完成した12階建ての展望塔

「凌雲閣」に、日本初の電動式エレベーターが設置されました。

日本エレベーター協会では、この11月10日を「エレベーターの日」と定め、昇降機の安全、安心な利用のためのキャンペーンを実施しています。



凌雲閣（りょううんかく）



ベータくん

エスカちゃん

## 編集後記

いつもエレベータージャーナルをご愛読いただきありがとうございます。

今年も梅雨に入りましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。寒暖の差や気圧の変化で体調を崩しやすい季節です。また、蒸し暑い環境は熱中症の危険性もありますので、十分注意しながら過ごして頂ければと思います。今年はかなり遅めの梅雨入りでしたが、梅雨明けは平年並みになる予想との事で、梅雨が苦手な私にとっては嬉しいですが、今後の水不足が心配されますので、大切に使っていきたいと思います。

私事ですが、先日健康診断がありました。昨年は、テレワーク業務が定着したからなのか（本当は日頃の不摂生だと思われますが……）、体重が10kg増加しました。かなりショックを受けたので、それからは食生活も改め、1日1万歩を目標にしながら私の生活改革を実行したところ、7kg減に成功しました。努力が実を結んだ瞬間、私は思わず喜んでしまいましたが、ここで浮かれず今後も継続していく予定です。

話は変わりますが、昨年からオレンジの収穫が大幅に不作で、オレンジジュースの値上げや販売休止が相次いでいます。主要な産地の長期にわたる天候不順などが主な要因との事ですが、毎朝オレンジジュースをぐいぐい飲んで一日をスタートさせていた私にとっては大打撃です。似たような話になりますが、世界中で愛されているコーヒーも同様の問題に直面しているそうです。「コーヒーの2050年問題」と言われていますが、地球温暖化の影響でコーヒー豆の収穫量が現在の50%にまで減少するというのです。まだ先の話とお思いの方もいらっしゃるかと思いますが、地球温暖化は身の回りのすぐ近くで様々な影響を引き起こすという事です。今一度真剣に考えて、自分に出来る対策をしていこうと思います。

いよいよ夏です。今年も猛暑になりそうですので、体調に気をつけながら過ごしたいと思います。そして、エレベータージャーナルも暑さに負けず、色々と充実した情報をご覧いただけるよう編集委員一同努めて参ります。引き続きご愛顧のほどよろしくお願い致します。

（三ヶ田 記）

## ELEVATOR JOURNAL 2024年7月発行 No.49

編集委員 ◎委員長 ○副委員長

◎渋木 宣恭 株式会社 日立ビルシステム

○西村真由美 フジテック株式会社

米谷 真一 フジテック株式会社

箱田 将和 東芝エレベータ株式会社

志賀 正己 三菱電機ビルソリューションズ株式会社

三ヶ田昌紀 日本オーチス・エレベータ株式会社

発行者 橋本安弘

発行所 一般社団法人日本エレベーター協会

〒101-0031 東京都千代田区東神田2丁目5番12号

龍角散ビル4階

TEL (03) 5829-3457 FAX (03) 5829-5061

URL : <https://www.n-elekyo.or.jp>